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Le contrat et les documents s'y rattachant, vous seront soumis sans délai; et je
vous prie d'y donner le plus tôt possible votre sérieuse attention.

C'est dans ce but que je vous ai convoqués avant l'époque ordinaire, car rien ne
peut être fait par les entrepreneurs pour exécuter leur entreprise, de même qu'aucun
arrangement permanent pour l'organisation d'une émigration systématique de
l'Europe vers les Territoires du Nord-Ouest, ne peut être complété tant que le Parle-
ment n'aura pas arrêté sa politique au sujet du chemin de fer en question. Des
progrès constants ont été faits dans la construction des parties du chemin qui sont
maintenant sous contrat. Deux nouvelles sections ont été récemment ouvertes au
trafic, l'une de Winnipeg au Portage de la Prairie, l'autre du lac la Croix à Kiwatin,
de sorte que nous avons maintenant 264-milles en opération.

Vous serez heureux d'apprendre que les mesures prises pour exploiter avec
économie les chemins de fer de l'Intercolonial et de l'fle du Prince-Edouard, ont eu
pour résultat de réduire considérablement la différence existant entre les recettes et
les dépenses. Le trafic sans cesse augmentant nous permet d'espérer que pendant
l'année courante ces chemins de fer pourront payer leurs propres dépenses.

J'ai la satisfaction de vous apprendre que le gouvernement de Sa Majesté a géné-
reusement donné au Canada, dans le but d'en faire un vaisseau-école, la corvette à
-vapeur " Charybdis " récemment revenue des mers de la Chine. La correspondance à
ce sujet vous sera soumise.

J'ai cru bon, vû les devoirs toujours croissants imposés au service civil par le
développement du pays, et pour organiser plus efficacement ce service, d'émettre une
commission royale pour étudier toute la question, et faire ensuite rapport. J'espère
que le rapport des commissaires vous sera soumis prochainement; je vous prie d'y
donner une attention toute particulière, ainsi qu'à la réforme toute entière du service
civil.

Une mesure vous sera soumise pour l'extension des frontières de la province du
1anitoba.

Je regrette infinitivement d'être obligé do vous annoncer que le manque absola
de la nourriture ordinaire des Sauvages du Nord-Ouest, sujet sur lequel j'ai attiré
votre attention à la dernière session, a continué pendant la saison qui vient de finir,
et a, par conséquent, nécessité des dépenses considérableeafin d'empêcher les Sau-
vages de mourir de faim. Cependant, plusieurs tribus se sont déjà livrées à la culture
des terres de leurs réserves et aux soins de leur bétail. Nous n'épargnerons aucun
effort pour engager la population indigène à se livrer exclusivement à l'agricul-
ture.

Messieurs de la Chambre des Communes:

Lcs comptes de l'année dernière, et les estimés pour l'année qui va suivre, vous
seront soumis. J'ai lieu de croire que vous trouverez que les estimés ont été préparés
avec toute l'économie possible sans nuire à l'efficacité des services publics.

Il vous sera agréable de savoir que le tarif actuel a non-seulement favorisé les
manufactures et les autres produits du pays, mais qu'il a encore tellement augmenté
le revenu de la Puissance, qu'il est maintenant hors de tout doute que les recettes de
l'année fiscale courante excèderont les dépenses imputables au revenu consolidé.

Ronorables messieurs du Sénat:

Messieurs de la Chambre des Communes:

Plusieurs mesures importantes vous seront soumises, entr'autres des projets, de
loi pour la liquidation des affaires des banques et compagnies légalement constituées,
devenues insolvables; pour la modification de l'acte des chemins de fer do 1879 ; pour
la révision et la refonte des lois se rapportant aux chemins de fer du gouvernement;
-et pour modifier et améliorer, sous plusieurs rapports, la loi criminelle.


